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不足百米路段竟有40多个坑
毕家洼东街道路破损严重
本报见习记者 宋立山

记者调查>>

路面破损严重

行人出行不便

23日下午，记者来到由
师范路拐进毕家洼小区的
毕家洼东街。其中，紧靠师
范路的一段路坑坑洼洼、破
损严重，不足百米的距离，
大大小小的坑不下40个。最
大的一个坑靠近丁字路口，
坑里面满是黑色的污水，占
据了马路宽度的一半多，经
过的行人和骑车人都小心
翼翼绕行。

记者注意到，沿着道路
的东侧，有一条自北向南贯
穿的“手术疤痕”，“疤痕”宽

约半米，40多个坑也多分布
在“疤痕”地带。居民刘女士
说，大约四年前，自来水公
司将马路挖开一个长条，修
好水管之后，“施工人员糊
弄人，回填质量差，石子都
露在外面。”用了将近10年
的柏油路，修补之后没过半
年就开始到处破损。

居民反映>>

残疾人车倒人翻

小姑娘掉进井口

“这条小路出过不少事
故了。”居民谢女士说，尤其
是老年人，晚上走路时，经
常踩进小坑摔倒。对于骑电
动车的人来说就更危险了，

由于坑太多，往往避之不
及，有一次她看见一位摇轮
椅的残疾人路过时，连续颠
了两个土坑，车子就翻了。

另外，因为回填的部
分破损严重，自来水井盖
周边的水泥都没有了，再
经过车辆碾轧，时间一长
井盖掉下来了。发生在最
近的一次较大事故是，一
位小姑娘骑车路过，光顾
着躲避坑洼了，没注意井
盖 掉 下 来 ，一 头 栽 进 井
口，受了不小的外伤。

部门说法>>

会尽快进行协调

早日把道路修好

小区居民说，由于坑
越来越大，实在没法通行
时，一些热心的居民便自
发组织修缮，但“每次都
是小修小补，过不了多久
就又烂了”。在师范路口
的一些企业实在看不下
去，有时也会进行修缮。

“反映好几年了，一直没
好好修修，实在太不方便
了。”居民盼望有关部门
能尽快想办法给马路“缝
好伤疤”。

天桥区市政工程管理
局一位负责人说，该路段确
实已经交接到市政部门，市
政工程管理局会尽快协调
办事处相关部门，早日把道
路修好。

近日，毕家洼小区

多位居民向本报反映，

从师范路通往毕家洼小

区的毕家洼东街，自从

几年前挖完自来水管道

之后，由于回填质量差，

致使道路破损严重，坑

坑洼洼、颠簸难行，经常

发生小事故。

本报5月23日讯 (记者
吴金彪 通讯员 郝鑫

城 ) 近日，市中区某小区
邻里为一块绿地归属问题
产生纠纷，十六里河派出所
社区民警邹富强前后跑了
15趟，终于化解了双方的纠
纷。

韩先生是领秀城内别
墅区的住户，住在一楼，李
先生是韩先生二楼的邻居，
两家因为一块绿地的归属
问题闹起了不愉快，甚至都
准备把房子卖了搬走。2011
年12月，邹富强在联合物业
公司入户走访时，了解到韩
先生和李先生两家的矛盾，
决定做好调解工作。

“我是来服务的！”2012
年初，邹富强敲开了两家的
大门，但他并没有开门见山
地提到问题，而是简要介绍
了自己的职责，说有事给他
打电话就行。以后，邹富强
有时间就到两家去坐坐。去
了三四次，大家慢慢就聊到
了这块绿地。韩先生说：“这
块绿地在我院子里。我买房
子时，开发商明确告知我这
块绿地我可以规划使用。”
李先生却说：“这块绿地是

我的后花园，开发商说就是
我的。”

邹富强明白了问题的
症结所在，但绿地只有一
块，两家也都没有明确的产
权。又经过几次走访后，邹
富强了解到两家其实已经
意识到了问题所在，但由于
闹得太僵，还在绿地上砌起
了围墙。邹富强就一次次到
他们家中，提出了大家共同
规划使用绿地的建议。邹富
强一次又一次走访，让韩、
李两家非常感动，他一句句
真诚的“远亲不如近邻”也
让大家陷入了深思。

今年3月，邹富强带着
妻子请韩、李两家人吃了顿
饭。三个家庭坐在一起，虽
然开始时气氛仍然有些尴
尬，但在邹富强的调动下很
快就活跃起来，韩先生和李
先生面对忠厚、热忱的邹富
强，也终于决定共同规划这
块绿地，让大家共享美景。

如今，邹富强已经为绿
地的事前前后后跑了15次，
韩先生、李先生也成了无话
不谈的好朋友，这块绿地也
已经铺上了草坪，种上了蔷
薇、石榴。

邻里因绿地归属闹僵

民警15次走访解纠纷

在毕家洼东街的一
处大水坑前，行人和车辆小
心绕行。

见习记者 宋立山 摄
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